



Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 01.03.2024 bis 03.03.2024

"Führen eines Kraftfahrzeugs ohne ausreichenden Versicherungsschutz" "Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen" "Führen eines Kraftfahrzeugs unter Alkoholeinfluss" "Diebstahl aus PKW" "Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen" "Verkehrsunfall unter Einfluss berauschender Mittel" "Verkehrsunfall mit verletzter Person" "Geschwindigkeitskontrollen"

Führen eines Kraftfahrzeugs ohne ausreichenden Versicherungsschutz

Theeßen, Räckendorfer Weg, 01.03.2024, 08:28 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit stellten die Beamten am Freitagvormittag in Theeßen eine 35-jährige fest, welche auf einem E-Scooter mit grünem Versicherungskennzeichen aus dem Jahr 2022 fuhr. Die Beschuldigte war sich nicht im Klaren darüber, dass der Wechsel der Kennzeichen jährlich zu erfolgen hat. Ihr wurde die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Hinweis der Polizei:

Seit dem 01.03.2024 beginnt ein neuer Versicherungsabschnitt. Die neuen Versicherungskennzeichen gelten wieder für ein Jahr und sind blau.

Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen

Burg, In der Alten Kaserne, 27.02.2024, 11:40 Uhr

Bereits am Dienstag stellten Mitarbeiter einer Schule In der Alten Kaserne in Burg ein Hakenkreuz an einer Toilettentür fest. Dieses wurde mit Tipp-Ex in einer Größe von 50 cm x 30 cm aufgetragen. Die Schulleitung benannte eine 13-jährige als Tatverdächtige. Das Hakenkreuz wurde unkenntlich gemacht.

Führen eines Kraftfahrzeugs unter Alkoholeinfluss

Genthin, Jerichower Straße, 01.03.2024, 19:27 Uhr

Im Rahmen der Verkehrsüberwachung kontrollierten Beamte am Freitagabend in der Jerichower Straße in Genthin einen 47-jährigen Suzuki-Fahrer. Während der Kontrolle konnte Alkoholgeruch festgestellt werden. Ein durchgeführter Test vor Ort ergab einen vorläufigen Wert von 0,72 Promille.

Die Beamten führten mit dem Betroffenen einen weiteren beweissicheren Atemalkoholtest im Revierkommissariat Genthin durch. Dieser ergab einen endgültigen Wert von 0,6 Promille.

Die Weiterfahrt wurde untersagt. Den Betroffenen erwartet ein Bußgeldverfahren.

Diebstahl aus PKW

Genthin, Bebelstraße, 01.03.2024, 15:00 Uhr bis 02.03.2024, 06:54 Uhr

Am Samstagvormittag meldete eine Zeugin, dass auf dem Bahnhofsparkplatz in Genthin ein Mercedes Vito steht, bei welchem die Beifahrerscheibe eingeschlagen wurde.

Durch die Beamten konnte der Fahrzeughalter informiert werden. Dieser gab an, dass er sein Fahrzeug am 01.03.2024 gegen 15 Uhr dort abgestellt habe. Aus dem Fahrzeug wurden diverse persönliche Gegenstände entwendet. Die Beamten sicherten Spuren im Fahrzeug und leiteten ein Ermittlungsverfahren ein.

Zeugen, die im Zeitraum vom 01.03.2024, 15 Uhr bis 02.03.2024, 06:54 Uhr verdächtige Personen- oder Fahrzeugbewegungen festgestellt haben oder Angaben zu tatverdächtigen Personen geben können, werden gebeten, sich telefonisch unter 03921/920-0, via E-Mail (levd.prev-ji@polizei.sachsen-anhalt.de) oder persönlich im Polizeirevier Jerichower Land zu melden.

Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen

Burg, Scheunenstraße, 01.03.2024, 18:00 Uhr bis 02.03.2024, 07:30 Uhr

Durch einen Anwohner wurde am Samstagvormittag bekannt, dass unbekannte Täter in der Nacht vom Freitag zum Samstag insgesamt vier Hakenkreuze in einer Größe von 20 cm x 20 cm auf zwei Briefkästen und einer Garage mit Kreide aufgetragen haben. An der Garage befand sich außerdem noch der Schriftzug „88 A.C.A.B.“ Alle Schmierereien wurden unkenntlich gemacht und Strafverfahren eingeleitet.

Verkehrsunfall unter Einfluss berauschender Mittel

Möckern, Grabow, Verbindungsweg Grabow – Reesen, 02.03.2024, 15:03 Uhr

Am Samstagnachmittag befuhr ein 18-jähriger VW-Fahrer den Verbindungsweg zwischen Grabow und Reesen. Auf Höhe des Ortsabschnitts „Grille“ überholte er einen in gleicher Richtung fahrenden Verkehrsteilnehmer. Hierbei kam er zunächst linksseitig von der Fahrbahn ab, verriss das Lenkrad, kam ins Schleudern und kollidierte rechtsseitig mit einem Baum und einem Verkehrsleitpfosten.

Die Beamten führten bei dem Fahrzeugführer einen Drogenschnelltest durch. Dieser verlief positiv auf Cannabis. Aus diesem Grund wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Weiterhin stellten die Beamten den Führerschein sicher und untersagten die Weiterfahrt.

Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Verkehrsunfall mit verletzter Person

Burg, Conrad-Tack-Ring / Zerbster Straße, 02.03.2024, 16:05 Uhr

Am Samstagnachmittag befuhr ein 22-jähriger Honda-Fahrer den Conrad-Tack-Ring in Richtung Wasserstraße in Burg. An der dortigen Ampelanlage musste er verkehrsbedingt bremsen. Eine hinter ihm fahrende 18-jährige auf einem Leichtkraftrad bemerkte dies zu spät. Es kam zum Zusammenstoß. Die 18-jährige erlitt Schnittverletzungen und Prellungen am linken Bein und wurde ins Krankenhaus nach Burg verbracht. Der 22-jährige Honda-Fahrer erlitt leichte Abschürfungen und lehnte eine ärztliche Behandlung ab. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden.

Geschwindigkeitskontrollen

Burg, Brüderstraße, 03.03.2024, 02:05 Uhr

In der Nacht vom Samstag zum Sonntag führten die Beamten Geschwindigkeitskontrollen mit dem Handmessgerät in der Brüderstraße in Burg durch. Die erlaubte Höchstgeschwindigkeit beträgt dort 30 km/h. Es konnten innerhalb von einer Stunde keine Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt werden.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal, Polizeirevier Jerichower Land, Beauftragter für Pressearbeit, Bahnhofstraße 29 b
39288 Burg, Tel: +49 3921 920 198 Fax: +49 3921 920 305 Mail: za.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de